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Top 9.2 Sachstand Guldenschlucht

Der Vorsitzende berichtet, er habe mit Herrn Dr. Dorda gesprochen. Dieser habe ihm 
ganz offen mitgeteilt, dass er es nicht schaffe. Die Arbeitsüberlastung in seiner 
Abteilung sei so hoch, dass man zur Guldenschlucht noch nicht gekommen sei. 
Er habe ihm nochmals verdeutlicht, dass der Ortsrat dort keine große 
Baumaßnahme wünsche, lediglich die noch guten Metalltreppen und Stege sollten 
bleiben, die Zwischenstücke in einer Art naturbelassenem Klettersteig freigegeben 
werden. Dazu müsse man nicht viel investieren. In ganz Deutschland gäbe es solche 
Klettersteige. 


